

Colegio Diocesano San José Obrero

Alumnos portugueses visitan el centro y comparten conocimientos y experiencias con sus estudiantes

CD. San José Obrero

Alumnos de Secundaria de la escuela portuguesa Sã da Bandeira de Santarém participaron en las actividades escolares del Colegio Diocesano San José Obrero desde el 25 de marzo al 04 de abril.

Durante el intercambio, los alumnos/as de ambos centros educativos han presentado los trabajos realizados en este curso escolar, en el marco de la Asociación bilateral que ambos colegios mantienen a través del Programa COMENIUS, subvencionado por la Unión Europea. El tema de trabajo de la Asociación Bilateral, es la agricultura, el agua y el medio ambiente.

En los dos primeros días se celebró un acto de bien-

venida por el equipo directivo y otro en el Ayuntamiento de Orihuela con un saludo por parte del Alcalde de Orihuela y la Concejala de Educación. Además se realizaron salidas extraescolares relacionadas con el tema del proyecto, como fue la visita al Juzgado de Aguas de Orihuela, donde nos recibió el Juez de Aguas. También hubo conferencias por parte del Secretario del Juzgado y de Ingeniero. Otras de las salidas consistieron en la visita a la ciudad de Orihuela para conocer su patrimonio monumental y agrícola, visita al Palmeral de Elche, declarado Patrimonio de la Humanidad, además de 'El Misteri', así como al Museo

Etnológico de la Huerta de Alcantarilla y a la Ciudad de las Artes y de las Ciencias de Valencia.

Ambos centros educativos son Escuelas Asociadas de la UNESCO, con lo que se pretende desarrollar valores en torno a la cooperación y la paz internacional. Este proyecto es muestra de ello, pues parte de un trabajo colaborativo entre ambas escuelas.

Esta movilidad internacional de estudiantes es una de las actividades más importantes del Programa Europeo COMENIUS, pues ya el pasado abril de 2013, fueron los alumnos de San José Obrero los que visitaron a la escuela portuguesa.

Visita guiada por Orihuela. **CD SJO**Alumnos portugueses, en las instalaciones del centro diocesano. **CD SJO**Excursión a Valencia. **CD SJO**Visita a los Juzgados de Aguas de Orihuela. **CD SJO**Salida a la vecina ciudad de Elche. **CD SJO**

I Convivencia Infantil de la Peña Taurina José Mari Manzanares Hijo

la Peña taurina oriolana tuvo el placer de invitar a los menores del centro de acogida de la Fundación Diocesana San José Obrero a una jornada de convivencia en sus instalaciones, situadas junto al club deportivo Orrells. Los niños pudieron disfrutar de un día lleno de actividades, juegos y diversión. La convivencia comenzaría a las once de la mañana con la recepción por los socios de la Peña y un acto de bienvenida. Después, tanto niños como adultos pasaron a las gradas de la plaza, donde pudieron aprender algunos pases básicos de toro explicados por profesionales, incluso pudieron vivenciarlos ellos mismos sobre la arena. Hasta la hora de comer se realizaron diversos talleres por grupos, como paseo a caballo, cuidados y partes del caballo, manualidades, turnos en una colchoneta cedida por la empresa Diverly School, así como diversos juegos tradicionales. Los asistentes pudieron disfrutar de una fantástica comida con una muy apetitosa paella que brindó la propia Peña. Después siguieron las sorpresas, ya que el trío musical 'Paraque' nos deleitó con canciones de Los Rebajitos, Estopa y Camarón, entre otros. Después de la actuación musical, llegaría el momento de la capea, donde se pudo ver actuar en la paza a dos jinetes, así como a algunos toreros dándole algunos capotazos a una vaquilla. Finalmente, el día acabaría con tiempo libre para los menores y una merienda, parte de la cual fue preparada gracias al restaurante Casa Coma.

